

XPRESS

Bhabinkamtibmas Desa Nangkakoneng Polsek Cikidang Polres Sukabumi Lakukan Giat Anjangsana/DDS

Sukabumi - SUKABUMI.XPRESS.CO.ID

Aug 15, 2024 - 15:59



Bhabinkamtibmas Desa Nangkakoneng Polsek Cikidang Polres Sukabumi Lakukan Giat Anjangsana/DDS

Desa Nangkakoneng, Sukabumi -Bhabinkamtibmas Desa Nangkakoneng, Polsek Cikidang, Polres Sukabumi, BRIPDA IDHAR, melaksanakan kegiatan

Door to Door System (DDS) atau giat anjingsana di wilayah Desa Nangkakoneng. Kegiatan ini dimulai pada pukul 11.00 WIB dan berlangsung hingga selesai di Kp. Pajagan, Desa Nangkakoneng, Kecamatan Cikidang, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan ini, BRIPDA IDHAR berinteraksi langsung dengan warga masyarakat setempat dalam rangka menjalin silaturahmi dan mempererat hubungan antara pihak kepolisian dan masyarakat. Selain itu, ia juga menyampaikan beberapa himbauan penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Adapun himbauan yang disampaikan oleh BRIPDA IDHAR antara lain:

Keamanan Lingkungan: Warga diimbau untuk proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling). Selain itu, diwajibkan bagi tamu yang menginap lebih dari 1x24 jam untuk melapor kepada ketua RT atau RW setempat.

Koordinasi Keamanan: Warga diminta untuk selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian, khususnya Bhabinkamtibmas, apabila menemukan kendala atau masalah terkait keamanan di lingkungan mereka. Nomor telepon Bhabinkamtibmas telah disebarluaskan untuk memudahkan koordinasi.

Pencegahan TPPO: Warga juga diimbau untuk tidak tergiur dengan tawaran pekerjaan yang menjanjikan gaji besar, baik di dalam maupun luar negeri, tanpa melakukan pengecekan yang cermat. Hal ini untuk menghindari terjadinya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).

Kegiatan ini mendapat respons positif dari warga Desa Nangkakoneng yang merasa terbantu dengan kehadiran Bhabinkamtibmas di lingkungan mereka. Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan keamanan dan ketertiban di Desa Nangkakoneng dapat terus terjaga.